



安行小だより

号外

目指す学校像

よさを認め、学び合い高め合い、やる気と笑顔あふれる学校（個の伸長 公の育成）
 ～自分のよさ、友達のよさ、地域のよさを再発見・大発見～

令和7年5月25日（日）第75回全国植樹祭が、66年ぶりに埼玉県秩父ミュージックパークを主会場に本県で開催されました。その中で、「令和6年度全日本学校関係緑化コンクール 学校環境緑化の部 特選（文部科学大臣賞・日本放送協会会長賞）」に輝いた本校の取組が、表彰されました。また、その前日5月24日には、熊谷市にあるホテルヘリテージにおいて、学校緑化コンクール入賞校として天皇陛下からお声掛けをいただきました。

令和6年度 全日本学校関係緑化コンクール

学校環境緑化の部 特選（文部科学大臣賞・日本放送協会会長賞）

埼玉県川口市立安行小学校



6月田植え



10月稲刈り



落ち葉堆肥づくり



はなもく散歩（デジタル樹名板づくり）

牛乳パック・古紙リサイクル活動で使う校内環境通貨「くすのきチケット」を発行して児童が楽しみながらの環境教育・環境活動に取り組んでいる。リサイクルの輪をさらに「自然と命のつながり」へとひろげ、地域の休耕田の田んぼ再生、米作り、落ち葉堆肥を使った畑づくり、学校樹木、公園樹木の教材化を進めるデジタル樹名板づくりを通して、地域と連携した循環型の学校環境緑化教育を推進している。



天皇陛下からは、「栽培活動において、子供たちはどのようなことに喜びを感じていますか。」「落ち葉堆肥づくりは大変ですか。」「デジタル樹名板とは、どのようなものですか。」とのお言葉をいただきました。



第75回全国植樹祭へ特別招待者として参加し、来賓席で天皇陛下のお手植えとお手播きを拝見させていただきました。

天皇陛下が植樹したスギは、第10回大会（昭和34年）で昭和天皇がお手播きされた苗だそうです。



令和6年度全日本学校関係緑化コンクール特選受賞校4校の代表として、文部科学副大臣から表彰状をいただきました。

緑化功労者表彰の農林水産大臣賞のプレゼンターは、小泉進次郎大臣でした。